
 
 
 
 
 

Sperrfrist: 23. Mai 2022, 13:30 Uhr 

 
 
 
 
 
 
 

Mitteilungen zur Kreistagssitzung am  
23. Mai 2022 
 
- Es gilt das gesprochene Wort - 

 
INHALT 
 
 
 
Ehrenamtlicher Kreisbeigeordner Schreiber informiert: ..................................................... 2 

1 Fahrrad-Leasing für Beschäftigte in der Kreisverwaltung ......................................... 2 

2 Energiemanagement im Lahn-Dill-Kreis ..................................................................... 2 

 
  

Datum: 

20. Mai 2022 
Unser Zeichen: 

WS/ban 



Ehrenamtlicher Kreisbeigeordner Schreiber informiert: 
 
1 Fahrrad-Leasing für Beschäftigte in der Kreisverwaltung 
 
Vor etwa einem Jahr, genau am 26.05.2021, hat der Kreisausschuss die Einführung eines Fahr-
radleasings für Beschäftigte in der Kreisverwaltung beschlossen. Nunmehr wird ab 01.07. 2022 
den Tarif-Beschäftigten dieses Modell angeboten werden können. Dazwischen lagen 12 Monate 
zähes Ringen um eine regelgerechte Ausschreibung und Vergabe, das unsere Managerin für be-
triebliche Mobilität, Frau Mette, gemeinsam mit der Rechtsabteilung unseres Hauses mit Zähig-
keit und Durchhaltevermögen erfolgreich gestalten konnte. Jetzt kann nach dem § 4 des Tarif-
vertrages für den öffentlichen Dienst eine Entgeltumwandlung zum Zwecke des Leasings von 
Fahrrädern endlich stattfinden. Dies dient u.a. der Mobilitätswende, dem Klimaschutz und der 
Steigerung der Attraktivität des Arbeitgebers Lahn-Dill-Kreis und hat auch finanzielle Vorteile. 
 
 
2 Energiemanagement im Lahn-Dill-Kreis 
 
Seit dem 1. April hat Energiemanager Axel Jankowski seine Arbeit im Lahn-Dill-Kreis im 
Bereich der Stabstelle Klimaschutz, Energiemanagement und Mobilität aufgenommen. 
Wichtigste Aufgabe ist es, die Optimierung und Effizienzverbesserung aller unserer 
Energieverbräuche voranzutreiben und deutlich mehr als sein Gehalt ausmacht, an Ein-
sparungen zu erzielen. Dazu wird er mit der Schulbauabteilung und dem Fachdienst 
Immobilienmanagement eng zusammenarbeiten. Das Bewerben von Fördermitteln für 
förderfähige neue Energieträger gehört selbstverständlich auch in sein Portfolio. 
 
 




